
Chez Mathilde, avec Ten, Claire-Lise, Valérie et Benoît

ODJ

Proposition de Pascal Bärtschi-

Stamm

Conférence
Tour du ...

Réponse négative de CDEF pour faire à distance-

D'autres propositions à distance?-

Election 2021 que fait-on?

Bibliothèque du Vully

Soutien "Slow"

Festival 2021

Adhésion de Sabin Hirsig, qui fait quoi?

Procès-verbal

Conférences pour le mois de janvier pour remplacer les Stamm:

Benoit : demander à Niels Weber (psychologue spécialisé dans l'hyperconnexion) pour une 
éventuelle conférence sur les écrans, leur effet, en lien avec le coronavirus
Benoît: contacter Pascal Bärtschi 
Benoit: Demander à Pierre Thaï, sur son voyage à Zanzibar

Contes:

Benoît demande à Caroline (en allemand?)
Claire-Lise demander à Franceska et Helene (en allemand ?)
Trouver un lieu où raconter son conte.-

Valérie: demander à Vully Tourisme pour le partage des vidéos-

Proposition de Mathilde: organiser un mini marché "permanent" au local Vully Aujourd'hui-

Jeu de piste-énigme à mettre en place, potentiellement plusieurs parcours, on peut impliquer les 
groupes. Exemple: Vully rencontre pourrait proposer des lieux pour se retrouver dans le Vully.

-

Palet roulant
Ne pas trop axer sur les groupes et projets de VA, mais encourager les gens à prendre les livres.
Benoît: Prendre contact avec Irène pour retourner voir et préparer avec Mathilde
Benoît: Proposer une soirée conte.
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Benoît: Proposer une soirée conte.

Soutien "Slow"
Nous participerons à hauteur de 250 pour soutenir Slow.

Elections
A priori sont intéressés à se mettre sur les listes: Benoît, Axel Prélaz, Matthieu (Henriot, pas Singer), 
Sven Rueggseger, éventuellement Virginie Garresus.

Axel s'est mis sur la liste du PLR.

Pour les autres il s'agirait de faire une liste "Vully autrement", sans forcément de référence à Vully 
Aujourd'hui…

Festival

Fixer une date fin août idéalement, sinon au printemps, pour faire chez Mathilde. A priori week-end 
du 28 août.

Mathilde demande à son propriétaire.

Sinon voir avec Carmen qui pourrait peut-être mettre à disposition une maison de famille à Guévau.

Communication à soigner, la belle-sœur de Valérie travaille pour la télé.

Adhésion Sabine Hirsig

Benoît ajoute dans la liste et envoie le mail de bienvenue

Cotisations

Valérie demande quand part le mail pour rappeler aux gens de payer la coti. Ten propose le mois de 
juin, juste avant le festival c'est le bon moment où on a besoin d'argent.

Prochaine séance
Mardi 19 janvier 2021, 20h
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